

大 だいとく

令和7年4月30日
 学校だより5月号
 金沢市立大徳小学校
 校長 脇田 誉志昭



6年生が登校した1年生の下足箱を一緒に探したり、ランドセルの片付けを1年生に教えたりする姿が見られ、1年生と6年生の絆がうまれていました。最近では、1年生と6年生が休み時間に手をつないで学校を歩いているほほえましい姿が見られます。

ピカピカの1年生108名

4月7日（月）の入学式では、「入学おめでとうございます。」の言葉に、1年生は「ありがとうございます。」としっかりと答えていました。また、在校生代表として6年生も参加し、歓迎の言葉と「校歌」を紹介しました。1年生も6年生の言葉と歌う姿を真剣に見つめていました。翌日には、



「思いやりいっぱい☆みんなが輝く大徳小」



運営委員会の児童が話し合い、今年度の児童会目標を決定しました。6年生の委員長と副委員長にこの目標にした理由を聞くと、「多様性を大切にしたいので、お互いを認め尊重する思いやりを重視しました。そして、多様な一人一人が得意なことで輝く、個性が生きるよりよい学校にしたいから。」と教えてくれました。大徳小738名全員が主役となるすてきな児童会目標だとうれしくなりました。また、各委員会、各学級もこの児童会目標の実現に向けて動き出しています。これからが楽しみです。

授業参観・スクールフォーラム・懇談会

4月23日（水）の授業参観・スクールフォーラム・懇談会には多くの保護者の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。校長の話にもありましたが「話をしっかり聴くこと」、「良いところを見つける」子を一緒に育成していきましょう。よろしくお祈りします。



下校後の忘れ物について

お子さんが学校に宿題や制服などを忘れていくことがあります。学校では安全面を考え、下校後に忘れ物は取りにこないように指導しています。宿題などは、自学に取り組んだり、プリント類は登校してから取り組んだりする、水筒は自宅にある違う水筒を使用するなど工夫をお願い致します。どうしても必要な物については、保護者の方と一緒に来校して頂き、玄関のインターフォンを押してくださいよう、お願い致します。